



令和5年度 十和田市立三本木小学校 学校だより

令和5年11月30日(木)

杉の子

NO. 7
文責: 校長

十和田市東三番町36-1
TEL 23-7178
特別支援教育センター
TEL 23-9553

150周年記念号!

創立150周年記念式典 ありがとうございました!

10月28日(土)「十和田市立三本木小学校創立150周年記念式典」の日を迎えるました。当日は、十和田市長小山田様、教育長丸井様をはじめ、多数のご来賓の方々地域の方々、保護者の方々をおいでいただき、式典を挙行できましたこと、改めて感謝申し上げます。

式典の中で、子供たちに、次のように式辞を述べました。

児童の皆さん、本校の魂は、「國の柱となりぬべし」「恩をばいかで忘るべき」「学びの道を進まばや」と謳われる校歌の心であり、平成10年に制定された校訓「自立」「感謝」「進取」の精神に集約されます。150周年を迎えるにあたり皆さんが考えたスローガン「150年の歴史に感謝 輝く未来へ受け継ぐ思い」にもあるように、

この魂は19,732名の先輩方からのバトンであり、つぎへ繋いでいく大切な魂です。三本木小学校の歴史の150ページ目を1日1日、大切に作り上げ、私たちの魂を、三本木小学校の伝統を、151ページ目に繋げて行きましょう。

これまでの先輩方の魂をしっかりと151ページ目につなぐべく、そして、進化させるべく、この節目にいる私たちは、力を合わせて伝統をつないでいく使命があることを改めて、感じたところです。

式典の中での、子供たちの「呼びかけ」と「歌」には、150年目の魂が込められた「声」として表れ、講堂に響いた「声」は、会場にいらっしゃった方々を感動させてくれました。そして、教室からオンラインで参加していた1~3年生も、魂がこもった大きな声で、そして素晴らしい姿勢で立派に参加していました。

式典に臨む子供たちの姿から、改めて本校の子供たちがもつ「力の大きさ」、「素晴らしい」を実感する場ともなりました。子供たちには、この式典を通じて、三本木小学校やふるさとを愛する気持ちをより深めてくれることを願っています。

式典を終えるにあたり、開校以来、本校教育の充実・発展のために常にお力添えをいただいているすべての皆様に、改めて深く感謝いたします。また、新たな10年へ向けて進む本校へ、今後も変わらぬ御指導・御支援を賜りますよう心よりお願い申し上げます。

今後ともどうぞよろしくお願ひいたします。